

# *Le Pape François nomme un nouvel archevêque de La Havane*

---



La Havane, 27 avril, (RHC/ANSA).- Le cardinal Jaime Ortega, a présenté sa démission à l'archevêché de La Havane en raison de son âge. Le Vatican a fait savoir que le Pape François avait accepté sa retraite et qu'à sa place il a nommé Mgr Juan de la Caridad García qui était jusqu'alors l'évêque de Camagüey.

La dépêche de l'agence de presse italienne ANSA qui a donné l'information rappelle que Mgr Jaime Ortega est une figure importante de l'épiscopat latino-américain, considéré comme quelqu'un très proche du Pape dans la médiation qui a conduit au dégel des relations entre les États-Unis et Cuba.

Le nouvel archevêque de La Havane est né à Camagüey en 1948, a pris les habits en 1972 et depuis 2002 était l'archevêque de sa ville natale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91761-le-pape-francois-nomme-un-nouvel-archeveque-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**